

La République du Centre, 7 septembre 2010

Villemoutiers

Le soleil et la grande foule au rendez-vous de l'oie

Le soleil, un groupe de bénévoles préféré récemment par de nouveaux membres, une municipalité déterminée de conserver le dynamisme de la commune : il n'en faut pas plus pour assurer le succès de ce rendez-vous annuel qu'est la Fête à l'oie. Cette 18^e édition a réuni cent stands pour le vide-ore-

ners et les exposants de la fête.
L'inauguration, en musique avec l'harmonie de Ladon, a vu la présence de Jean-Pierre Sotou, sénateur, dont c'était la première venue à Villemoutiers, aux côtés de Gérard Petit, maire de la commune, Jean-Jacques Malet, président de la CCBH, et Albert Feyer-



DIMANCHE. L'ensemble Ronda Tipica assurait une animation colorée et festive tout au long de l'après-midi.

conseiller général.

Le dynamisme de l'équipe de Claudette Facon a impressionné les invités, de même que le travail de l'équipe paroissiale pour le décor mer-

villes de l'église Saint-Nicolas.

Le karaoké d'Alain Maillard, les stands d'artisans et artistes, l'exposition d'histoire locale, les prestations musica-

les et dansées de Ronda Tipica, le ball-trap toujours très fréquenté ont assuré l'animation, avec, la veille, le feu d'artifice de Jean-Louis Lebert et son fils, Nicolas.

V. L.

DIMANCHE, A VILLEMOUTIERS. L'église Saint-Nicolas était décorée, entre autres, de 1.000 roses et 65 croix de bé.

LA REPUBLIQUE DU CENTRE - MARDI 7 SEPTEMBRE 2010 - MON - 13